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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Umsetzung von St adtratsbeschlüssen  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Durch die Oberbürgermeisterin wurden mehrere vom Stadtrat beschlossene Anträge der 
FDP-Fraktion bisher nicht umgesetzt. Wir weisen nochmals ausdrücklich darauf hin, dass es 
nach ThürKO die Pflicht der Oberbürgermeisterin ist, Stadtratsbeschlüsse umzusetzen und 
fragen: 
 
II. Fragestellung  
 
Welche Gründe kann die Oberbürgermeisterin nennen, weshalb folgende 
Stadtratsbeschlüsse noch nicht umgesetzt wurden: 
• Tor zur Stadt (SR-Sitzung vom 13.09.2012) 
• Finanzierungskonzept der EWT-GmbH (SR-Sitzung vom 26.09.2012) 
 
Bis wann wird die OB diese Beschlüsse umsetzen? 
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